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ttatfcftifieHi/ 2)нк> Конаншнг/ции СССР

Демократизм государственной 
и общественной жизни

Семь лет отделяет нас 
от 7 октября 1977 года 
— от того исторического 
дня, когда Верховный Со
вет Союза Советских Со
циалистических Респуб
лик, действуя от имени 
советского народа и вы
ражая его волю, принял 
новую Конституцию
СССР и объявил о ее вве
дении в действие с 7 ок
тября 1977 года. На оче
редной седьмой Сессии 
Верховного Совета СССР 
прозвучали слова: «Чем 
дальше будет продвигать
ся наше общество вперед 
по пути к коммунизму, тем 
полнее будут раскрывать
ся отраженные в новой 
Конституции огромные 
творческие возможности 
социалистической демо
кратии народов, власть в 
интересах народа».

Жизнь убедительно под
тверждает правоту этих 
слов. Разработанная под 
руководством Коммуни
стической партии Кон
ституция оказывает по
стоянное, возрастающее, 
всестороннее воздействие 
на наше общество, на дея
тельность органов власти 
и управления, развитие 
социалистической демо
кратии.

Важнейшей особенно
стью Конституции СССР 
является то, что она во
плотила идеи и принци
пы развитого социализма 
— нового исторического 
этапа, достигнутого совет
ским народом по пути к 
коммунизму. Только за 
одно десятилетие, отде
ляющее пятидесятую го

довщину Великого Ок
тября от шестидесятой 
годовщины, практически 
удвоился экономический 
потенциал нашей Родины, 
созданный за предшест
вовавшие полвека. Суще
ственно повысился уро
вень жизни советских лю
дей, реализована самая 
широкая в истории социа
лизма программа. Как и 
прежде, первостепенное 
значение партия придает 

экономике. В Основном За
коне страны она опреде
ляется как единый на
роднохозяйственный комп
лекс. Годы действия 
Конституции были годами 
последовательного пре
творения в жизнь этого 
положения.

Конституция воплоти
ла в себе глубокий демо
кратизм нашего строя, за
мечательный опыт уча
стия трудящихся масс в 
повседневном управлении 
делами государства и об
щества. Народ осущест
вляет принадлежащую ему 
власть прежде всего че
рез своих представителей 
— народных депутатов. 
В выборах их участвует 
практически все взрослое 
население нашей страны. 
В более чем 51,5 тысячи 
органов власти всех сту
пеней избрано около 2,3 
миллиона депутатов. Сре
ди них 43,8 процента со
ставляют рабочие, 25 про
центов — колхозники, 
31,2 процента — учителя, 
врачи, специалисты раз
личных отраслей народ
ного хозяйства и культу
ры, другие категории тру

дящихся. Почти полови
на всех народных избран
ников — женщины. Каж
дый третий депутат в воз
расте до тридцати лет. В 
состав Советов входят 
граждане более чем ста 
наций и народностей.

К. У. Черненко в речи 
на апрельском Пленуме 
ЦК КПСС (1984 г.) гово
рил: «Вскоре после Ок
тября В. И. Ленин по
ставил задачу превратить 
Советы в такие органы 
государственного руко
водства, которые работа
ли бы не только для тру
дящихся, но и через тру
дящихся». Эти принципы 
широко закреплены в но
вой Конституции.

Серьезное влияние на 
развитие социалистиче- 
срюго демократизма ока
зывает принятый в июне 
1983 года Закон СССР 
«О трудовых коллективах 
и повышении их роли в 
управлении предприятия
ми, учреждениями, орга
низациями».

В настоящее время уси
лия всего советского на
рода, организаторская ра
бота Советов народных 
депутатов под руководит 
вом КПСС направлена на 
претворение в жизнь ре
шений XXVI съезда КПСС, 
осуществление задач, по
ставленных декабрьским 
(1983 г.), февральским и 
апрельским (1984 г.) Пле
нумами ЦК КПСС, успеш
ное выполнение планов 
экономического и соци
ального развития теку
щего года и одиннадцатой 
пятилетки. И. БАЯНОВ.

ПРИБЛИЖАЯСЬ К ПОДВЕДЕНИЮ ИТОГОВ
В связи с пожелания

ми, высказанными при 
обсуждении итогов социа
листического соревнова
ния за 1983 г., комиссия 
по организации соцсорев
нования в апреле этого 
года разослала для об
суждения ведущим адми
нистраторам, руководи
телям партийных, комсо
мольских и профсоюзных 
организаций университе
та, факультетов и обще
университетских кафедр 
анкету, содержащую пред
ложения комиссии.

На вопросы анкеты от
ветили проректоры В. А. 
Сапожников, Б. К. Ржеп- 
ко, секретарь парткома 
В. М. Трутнев, заведую
щие некоторыми обще
университетскими кафед
рами. С учетом этих пред
ложений и замечаний, ко
миссия подготовила усо
вершенствованный поря
док подведения итогов со
ревнования на 1984 г., ко
торый был одобрен на за
седаниях месткома и 
парткома.

Основной принцип под
ведения итогов — исполь
зование системы фор
мальных показателей и 
экспертных оценок — 
сохраянется. Этот прин

цип, как и набор показа
телей, рекомендован сов
местным Постановлени
ем ЦК профсоюза высшей 
школы и Минвуза СССР 
для руководства при орга
низации соцсоревнования 
в течение *11-й пятилетки.

В «Положение о поряд
ке подведения итогов соц
соревнования» вводятся 
следующие изменения:
1. С о ц с о р е в  нование 

между специализирующи
ми кафедрами проводит
ся только внутои факуль
тетов по разработанным 
ими положениям. Кафед
ры, занявшие первое ме
сто на каждом факульте
те, заносятся на обще
университетскую Доску 
Почета.

2. Кафедра физвоспи- 
тания выводится из груп
пы общеуниверситетских 
в связи со спецификой ее 
работы. При подведении 
итогов года экспертная ко
миссия решает, отмечать 
или не отмечать эту ка
федру почетным призом 
за высокие показатели в 
учебно - воспитательной 
работе.

3. Вместо подраздела 
4Б «Внеучебная работа 
студентов» вводится раз
дел 5 «Место, занятое

коллективом студентов 
факультета в смотре тру
довой и политической ак
тивности». (Подводится 
парткомом, комитетом 
ВЛКСМ и студенческим 
профкомом в ноябре).

Положение о смотре 
уже утверждено. В разде
ле 5 будут учитываться 
итоги учебы, художест
венной самодеятельности, 
ТТС, спортивной и органи
зационной работы.

4. Коллективу факуль
тета, не выполнившему 
план выпуска специали
стов, не может быть при
суждено первое место.

Кафедры, отделы и хо
зяйственные подразделе
ния КрасГУ должны под
вести итоги соцсоревно
вания за 1984 г. и при
нять социалистические 
обязательства iia 1985 г. к 
15 декабря, а факультеты 
— к 20 декабря.

В оставшиеся 2 месяца 
необходимо принять меры 
по выполнению соцобяза
тельств всех факульте
тов КрасГУ и его подраз
делений на 1984 г.

Комиссия по организа
ции и подведению итогов 
соцсоревнования.

25 сентября и 1 октября состоялись первые концер
ты сим ф онического  абонем ента. Он был организован 
руководством  университета и филармонии 4 гоуда на
зад и стал интересным явлением в культурной жизни 
нашего университета. П редлагаем  ваш ему вниманию 
репортаж  с открытия абонемента.

Музыка— 
всем

25 сентября 1984 года 
открыл свой четвертый се
зон наш студенческий 
симфонический абонемент. 
Публики было много, и 
она была разная — ря
дом с постоянными посе
тителями концертов хо
дили немного смущенные 
первокурсники. Ведь для 
них этот концерт — пер
вый. Была какая-то осо
бая торжественность и 
приподнятость. Все жда
ли встречи с Музыкой. 
И, нужно сказать, ожида
ния эти не оказались на
прасными. Произведения 
Леклера, де Фальи и Ра
веля, концерт для скрип
ки с оркестром П. И. 
Чайковского в исполне
нии молодого и очень ин
тересного музыканта, лау
реата международного 
конкурса им. Паганини в 
Генуе Ильи Калера и сим
фонического оркестра 
Красноярской филармо
нии под управлением за
служенного деятеля ис
кусств РСФСР ГГ:ЧЩ]тил- 
лера — такова программа 
первого концерта.

Е. А . Лозинский, препо
даватель основ музыкаль
ной культуры:

— Студенческий або
немент — это своеобраз
ное продолжение учебного 
курса «История музыки». 
Программа этого сезона 
продолжает ту линию, ко
торая взята с самого на
чала — это пропаганда 
музыкальных шедевров 
и искусства современных 
исполнителей.

Хочу сказать, что в 
последнее время интерес 
к нашим концертам зна
чительно усилился. Раду
ют даже не количествен
ные показатели (хотя и 
они весьма немаловажны). 
Студенты стали слушать 
по-настоящему. Сложи
лась даже постоянная 
группа. Эти ребята регу
лярно посещают концер
ты не только в универси
тете, но и в Малом кон
цертном зале. Некоторых 
из них я даже знаю в ли
цо.

Что касается наших 
планов, то я могу сказать 
следующее: в этом году 
к нам должны приехать 
многие выдающиеся ис
полнители. Это и Михаил 
Плетнев, и Николай /Де- 
миденко, и Дмитрий Баш
киров, и Виктор Третья
ков, и Государственный 
хор СССР. Так что пер
спективы — большие и 
интересные.

Илья Калер:
— Мне 21 год. Родил

ся в Москве в семье му
зыканта. Поэтому музыка 
с самого раннего детства 
вошла в мою жизнь. По
том учился в Централь
ной музыкальной школе 
при Московской консер
ватории у педагога Зина
иды Гилельс. По оконча
нии школы, в 1981 году 
поступил в Московскую 
государственную консер
ваторию в класс профес
сора Леонида Когана. В 
этом же году мне выпала 
честь принять участие в 
международном конкур
се скрипачей имени Па
ганини в Генуе, на кото
ром я был удостоен Пер
вой премии.

В настоящее время про
должаю учиться в кон
серватории на 4 курсе, у 
Виктора Третьякова. По

мимо учебы занимаюсь 
концертной деятельно 
стью. Побывал уже вс 
многих городах нашей 
страны, также в Италии, 
ГДР, Польше, Югославии. 
В Красноярске я впервые, 
и он произвел на меня са
мое приятное впечатление. 
То же могу сказать и о 
Красноярском универси
тете. Вообще, перед сту
денческой аудиторией 
мне уже приходилось вы
ступать не однажды, и я 
всегда делаю это с 
большим удовольствием, 
так как считаю студентов 
самой чуткой, вниматель
ной и благодарной публи
кой.

Сергей Корнев, сту
дент 1 курса физфака:

— Концерт — очень 
хороший. Ребята пришли 
— значит им интересно. 
А это главное.

Фото А . Саакяна.

Ирина Янкина, сту
дентка 3 курса филологи
ческого отделения:

— Программа этого 
концерта и интересна, и 
познавательна. Она много 
дает и уму, и сердцу.

Будем надеяться, что 
этот настрой на серьез
ную музыку не пропадет 
до конца симфонического 
абонемента.

Е. ФИЛИППОВА, 
Е. БОРЕЙКО.



Стр. 2 • •  «УНИВЕРСИТЕТСКАЯ ЖИЗНЬ» ф 8 октября 1984 № 22 (869)

Н едоступное

к л ш  — краевая 
летняя школа

От первой ЛФМШ — 
76 до девятой КЛШ — 
84, от сорока до двухсот 
учеников, от занятий в 
спальном помещении до 
занятий в совершенной 
лаборатории ЭВМ — ди
станция огромного разме
ра. Но все же у первой, 
второй, девятой школ 
главное осталось неиз
менным. Основатели шко
лы — ректор КРУ В. С. 
Соколов и завкафедрой 
высшей математики В. О. 
Бытев — утвердили как 
главный метод работы 
Летней школы творческую 
полемику.

Задача КЛШ состоит 
прежде всего в углубле
нии знаний и развитии ин
тереса школьников ес
тественна:.:- наукам. Се
годня, когда школьная 
реформа обязывает вузы 
активно содействовать 
средней школе, мы видим, 
что работа КЛШ отвеча
ет задаче подготовки на
учно-технических кадров 
в нашем крае. Эта работа 
положительно оценена 
краевым комитетом КПСС, 
органами народного об
разования. По инициативе 
крайкома ВЛКСМ на при
мере нашей школы созда
ны Летние школы при 
Красноярском и Абакан
ском пединститутах. Для 
самого университета зна
чение школы состоит не 
только в привлечении ода
ренных школьников в 
КрасГУ. Около тридцати 
студентов университета 
ежегодно проходят в КЛШ 
творческую педагогиче
скую практику. Получен
ные навыки они затем с 
успехом используют в пе
дагогической и общест
венной работе. Велика 
роль Летней школы и как 
экспериментального по
ля деятельности универ
ситета в области обучения 
и воспитания.

Из письма выпускника 
КЛШ-83 к дирекции 
школы: «Мне КЛШ даже 
снится. Я залег за учеб
ники, грызу науку и 
вспоминаю август. Учите
ля только диву даются».

Из разговора с отцом 
выпускника КЛШ-84: 
«Парни, что вы сделали с 
Мишкой?' Он ведь сидел 
в квартире, носа на ули
цу не казал. Ничем осо
бенно не интересовался. 
В вашу школу я его на
сильно загнал. А сейчас 
мальчишка раскрылся. У 
него появились новые 
друзья. Болтают по те
лефону о физике...»

В специализированный 
студенческий отряд «Ин
теграл», работающий в 
КЛШ, всегда конкурс. А 
для некоторых студентов, 
например, для А. Демен

тьева (физфак), Е. Мир- 
кеса (матфак), С. Малясо- 
ва (МФТИ), КЛШ-84 бы
ла седьмой летней школой. 
Они были в ней ученика
ми, стажерами и три раза
— вожатыми.

Из письма студента 
МФТИ И. Боровикова: 
«Мы знаем, что для физ
теха вы выделили всего 
четыре места в «Интегра
ле». А- желающих — де
вять. Все выпускники 
КЛШ. Ну, двоих «ветера
нов» вы возьмете, а сре
ди остальных — младше
курсников устроим кон
курс. Кто с четверками, 
пусть и не надеются».

Дирекция , Летней шко
лы сТретийтея создать та
кую атмосферу в кол
лективе, чтобы сотрудник 
ощущал личную ответ
ственность за успех обще
го дела. Серьезные реше
ния — это календарный 
план, разработка важней
ших мероприятий, учеб
ные 'программы — при
нимаются на общем собра
нии сотрудников после 
длительных и бурных об
суждений. При подготов
ке КЛШ-84 дирекция шко
лы (В. М. Шалаев, Н. В. 
Чесноков, Г. 3. Асинья- 
ров, В. Л. Болотов, И. Д. 
Фрумин) разработала до
кумент «Летняя школа
— опасность застоя», в 
котором обосновывалась 
необходимость серьез
ных нововведений в рабо
те КЛШ. Этот документ 
и стал основой календар
ного плана.

Из записи декана физ
фака КГУ Н. Н. Носкова 
в Книге гостей: «Шко
ла организована очень 
хорошо! Особенно ценно
— разумное сочетание 
математики, физики, спор
та, культуры».

Последние два года 
мы ориентировали вы
пускников КЛШ на по
ступление в КрасГУ, и с 
удовлетворением замети
ли, что треть выпускни
ков КЛШ-83 поступила 
в этом году на естествен
ные ф а к у л ь т е т ы .
После КЛШ-84 65 проц. 
выпускников написало в 
анкетах, что собираются 
поступать в КГУ. Мы не 
удивимся, если далеко не 
все они приедут на всту
пительные экзамены. Ведь 
основная профориентаци
онная работа должна вес
тись в течение года. И 
как раз выпускники КЛШ 
с удовольствием занима
лись бы в Малой акаде
мии ,в кружках. А по
скольку таких занятий 
нет, организовываются они 
пока еще не на нужном

сделать покорным  
И  больш ую  м ечту подарить!
ются. Кроме того, наша 
школа никогда не сможет 
давать «вал» — большое 
количество абитуриентов. 
Зато выпускники КЛШ — 
студенты университета 
являются примером в уче
бе и общественной рабо
те. Вспомним хотя бы
О. Осипенко, В. Гомера, 
А. Долгарева (физфак), В. 
Чечика, Л. Терещенко 
(матфак), Е. Ведрову, А. 
Константинова (биохим).

Значительно изменила 
облик школы организация 
практикумов. С помощью 
декана физфака Н. Н. 
Носкова и заведующего 
кафедрой общей физики 
А. Д. Лебедева нам уда
лось создать в КЛШ-84* 
класс электронно - вычис
лительной техники и фи
зическую лабораторию. 
Руководил этой работой 
завпрактикумом физфака 
С. К. Столбушкин. Ни ми
нуты свободного времени 
не было у него! Ведь с

— Можно я часа два 
не 'Иуду ложиться после 
отбоя?

— Что это вдруг?
— Да усилитель не ра

ботает, а завтра диско
тека... Хочу починить.

— У нас лаборатория 
ТСО не могла починить, а 
ты...

— А я попробую...
И починил!
Поиски путей эффек

тивности воспитатель
ной работы привели нас 
к идее самоуправления по 
типу Ленинградской ком
муны (работы проф. И. П. 
Иванова). За каждым от
рядом был закреплен уча
сток работы школы: ра
диоузел, медпункт, биб
лиотека и т. п.

Не вдаваясь в подроб
ности, отметим, что школь
ники на своих участках 
проявили активность и 
изобретательность.

Нас всегда радует доб
рое и активное отноше
ние к КЛШ ректора 
КГУ В. С. Соколова и 
проректора по учебной 
работе В. И. Шипилова. 
Они не только сочувству
ют нашим проблемам, но 
и помогают их решать.

Традиционно большую 
помощь оказывают кафед
ры общей физики, тео
рии функций, физиологии 
растений, высшей матема
тики, педагогики и психо
логии, деканаты естест
венных факультетов. Доб
рое отношение мы нахо
дим в библиотеке КГУ 
(она вместе с Краевой 
юношеской библиотекой 
создала в КЛШ фонд в 
полторы тысячи книг). 
Мы с удовольствием 
встречаем многочислен
ные предложения по на
шей работе, с которыми 
выступают преподаватели 
и студенты университета. 
И тем обидней факты ино
го рода. Разговоры типа: 
«Да они там разве рабо
тают? Они же удовольст
вие получают». Как это 
было с лабораторией ТСО, 

% которая не удовлетвори
ла заявку школы на ра
диоаппаратуру. После 
контактов с руководством 
лаборатории ТСО у нас 
создалось ощущение, что 
мы — частные лица, за
нимающиеся своим делом, 
до которого солидной уни
верситетской службе ин
тереса нет. Хотелось- бы 
в будущем установить с 
лабораторией ТСО доб
рые деловые отношения.

Понятно, мы не можем 
удержаться, чтобы через 
газету не поблагодарить 
всех сотрудников школы 
за беззаветную работу. 
Это наши вожатые А. Ма-

цулев, Н. Бутенко, И. Бере- 
зинец, Г. Гительзон, А. Ти- 
мофеенко, О. Меркулова,
О. Якубайлик, А / При
мак и другие, имеющие 
солидный стаж работы в 
школе. Это и новички 
Ю. Моисеенко, Г. Рыба- 
ченко, А. Череп, В. Мар- 
ценко и другие студенты 
КГУ и МФТИ. Это и на
ши лекторы О. Леонов, 
В. Яхнин, С. Знаменский. 
Нельзя не сказать о гос
тях школы: сотруднике 
биологического центра в 
Пущино А. О. Ганаго, 
сотруднике Московского 
университета В. Летуни- 
не, приезжающем в шко
лу пятый раз, профес
соре МГУ М. А. Шуби
не. Надо заметить, что 
М. А. Шубин — один из 
создателей новой ветви 
матанализа — микроло- 
кального анализа, автор 
не только многих науч 
ных монографий, но и 
научно-популярных работ. 
Четвертый год он приез
жает в КЛШ и читает 
курс лекций.

Из «Непрощальной 
песни КЛШ», сочиненной 
М. Шубиным и А. Гана
го.
Прощ ай, Енисей!

Каж ды й раз, уезж ая , 
Не знаю , приеду ли вновь 
На берег, где Ш кола

стоит Краевая, 
Ш кола, где встретил

лю бовь.
К науке, искусству,

кострам  и походам , 
К решению  тр удны х задач , 
К разум ны м  маш инам ,

загадкам  природы 
И к ж арким  сраж ениям

в мяч.

И. ФРУМИН,
зам. директора КЛШ.

уровне, мнение школьни
ков об университете пада
ет, их намерения меня- 
подъема до отбоя (а ино
гда и позже) сидели за 
терминалами школьники. 
Что школьники — даже 
именитые гости застывали 
в восторге, когда «их 
спутник» начинал выпи
сывать сложные траекто
рии на экране дисплея.

Из протокола планерки.
Дежурный вожатый:
— Вчера пять школь

ников из десятого отряда 
бродили по школе после 
отбоя вместе с вожатым.

Вожатый В. Гомер:
— Да сколько можно 

объяснять: у нас факуль
татив! С лазером работа
ли. Смотрели на соснах 
интерференцию и дифрак
цию.

В КЛШ-84 впервые 
приехали учащиеся ПТУ. 
У многих из нас было 
предвзятое мнение о ПТУ, 
но мы ошибались. Се
годняшние ПТУ — мощ
ный интеллектуальный 
резерв, хорошая матери
альная база. И, действи
тельно, мальчишки из 
ПТУ стали подарком шко 
ле — самостоятельные, 
толковые, трудолюбивые. 
Жаль, что университет по
ка слабо ведет работу по 
ориентации учащихся 
ПТУ на естественные на
уки.

Из разговора учащего
ся ГГ1ТУ-19 Р. Гайворон- 
ского с заместителем ди
ректора КЛШ:

Характерной чертой в 
КЛШ-84 было внимание к 
ролевым и дидактическим 
играм. В апреле 1984 г. 
гостем нашего универси
тета был известный писа
тель и педагог Ю. II. Аза
ров. Он встретился с сот
рудниками КЛШ и дал 
немало ценных советов, 
отметив, что во всем мире 
педагоги и психологи уси
ленно изучают ролевые 
и дидактические игры, 
имеющие большой эф
фект в воспитании и обу
чении. В программе КЛШ 
стоит выделить массовые 
игры такие, как «Атака 
на крепость невежество», 
«Контакт с внеземной ци
вилизацией», «Научно-ис
следовательский инсти
тут». Не все они прошли 
с равным успехом, но за
интересовали всех. В них 
активно играли не толь
ко школьники, но и ди
рекция, и преподаватели.

Конечно, успех Летней 
школы — заслуга не 
только ее сотрудников, 
но и ее многочисленных 
друзей. Неоценима помощь 
Краевого совета профес
сиональных союзов и 
крайкома ВЛКСМ в ма
териальной и идейной 
поддержде КЛШ. Актив
но поддерживает нас 
КрайОНО и Красноярский 
филиал СО АН СССР. 
Достаточно сказать, что 
два члена дирекции и 
десять сотрудников шко
лы — работники различ
ных институтов КФ СО 
АН СССР.

УЛЫБНИТЕСЬ СЕРЬЕЗНО

Статотчет КЛШ-84
С екр етно ! П еред  прочтением съесть, после 
прочтения забыть.

1. О бщ ий вес клш ат увеличился на 152,3 кг (в том 
числе 107,1 кг —  мыш ечная м асса, 29,9 кг —  кож е
костная ткань, остальное —  м о зг (у некоторы х спин
ной). П рирост в 2,3 раза больш е, чем в 1983 году .

2. Вы росло новых извилин —  580 (из них 211 —  схиз
м атических, 107 —  биохимических, остальны е —  ис 
кусствоведческие и ю м ористические). Таким образом  
в среднем  в голове клш ат на 2,7 извилины больш е, 
чем в голове учеников Летней ш колы при Гарвад- 
ском  университете .

3. Решено задач —  5371. Н ереш енны х хватит на всю 
оставш ую ся ж изнь.

4. Уровень интеллекта клш ат составил 171 «яхнин», 
что соответствует четы рем  средним  НИИ.

5. Истрачено энергии 4 ,З Х Ю б кД ж . Ее хватило бы 
на отопление лагеря и охлаж дение горячих голов в 
течение двух м есяцев .

6. С делано  открытий 572 из 573 возм ож ны х (од 
ну банку компота разбили, не успев  откры ть).

7. Вызвано добры х чувств у преподавателей 573 (на 
8 больш е, чем в 1983 году).

8. Выдано нарядов 425. По отчетам  почему-то от
работано 432 (?!). План по нарядам  не выполнен.

9. Чувство ю мора повысилось на 14 %  и составило 
143 «гом ера» , что все ещ е ниже нуж ного интеллек 
туального  уровня.

10. Вы тянуто нервов у преподавателей , вож аты х v 
дирекции 22,7 км. Э то го  достаточно, чтобы телеф о  
низировать все село Атам аново .

11. Вы сосано крови из дирекции 8,3 литра (из них 
—  1,2 литра комарами, 0,5 литра —  учениками 
биологами в научных целях, остальное клш атам и i 
порядке лю бопы тства.

12. Вымыто полов во время деж урства и отработки 
нарядов 314 кв. км, что равно площ ади двух Л ихтенш 
тейнов.

13. По больш инству показателей им еется прирост 
О забоченность , однако, вызывает невыполнение плана 
по нарядам .

14. Статическое бю ро р еком ендует превратить всех 
9-классников в 10-классников, а 10-классников 
в студентов К ГУ .

С. К. СТОЛБОУШКИН.
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